

Resumen laboratorio lección 10 unidad 2

En el periodo de lucha por la independencia se encuentran muchos textos patrióticos, la primera novela escrita fue el Periquillo Sarmiento trata sobre las aventuras del periquillo en numerosas vistas de la vida colonial.

La historia y los movimientos que ocurrían en el siglo XVIII mostraban lo que estaba e iba suceder en América cómo estaba por suceder en España.

En el periodo de la independencia hubieron pocos escritores.

Fue a finales de siglo XVIII y principios del siglo XIX que la Literatura Latinoamericana dio sus primeros titubeos hasta encontrar, su verdadera esencia.